
 

大会直前の１月１４日に柔道部後援会による激励会が行われ、顧問の青柳正司様、新井田後援会長様、蟻塚

校長先生より激励をいただきました。選手は大会への力強い決意を宣誓しました。 

  

 

    

２年生コメント 

・去年、部員が少なくて出られなかった団体戦にエントリーできてうれしかったです。個人戦では 73㎏級で

ベスト８に入り、目標まであと一歩の所まで来ました。県総体では上位に入れるよう頑張ります。 

・相手が立とうとしたタイミングを逃さず抑え込めた。練習していた技なのでうまく決まってよかった。 

・怪我のため 1年ぶりに試合に出場してとても緊張しました。今の力は出せたと思います。県総体では団体

個人ともにベストを尽くせるように頑張りたいです。 
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